

viernes 12 de mayo de 2023

EL cedro del Himalaya

Se encuentra a la izquierda de la antigua “Casa del Administrador”, su nombre científico es *Cedrus deodara* y pertenece a la misma familia que los pinos (Pináceas). El nombre específico de este cedro, deodara, deriva del sánscrito “devadara”, que significa “árbol de los dioses”, nombre que se debe a la veneración que se le profesaba por la majestuosidad de su porte e incorruptibilidad de su madera, fabricando con ella objetos sagrados como figuras religiosas, rosarios y malás. Es el de mayor talla de entre las diversas especies de cedros que existen.

Es originario del Himalaya, donde forma bosques entre los 2000 y 3000 m de altitud. Su madera es de color amarillento, y los aceites que contiene la conservan y la hacen muy duradera. Es muy aromática y resinosa, de ella se extrae una esencia muy utilizada en cosmética, sobre todo en perfumes para hombres. Es usada también en ebanistería. Su gran durabilidad hace que permanezca inalterable cientos de años.

Una curiosidad: La mayoría de las imágenes de Semana Santa son de cedro.



Cedrus deodara